半頭のあいざつ



います。 新年、明けましておめでとうご

皆様におかれましては、輝かしい平成26年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。平素より、行政全般にわたりご理解とご協力を賜り、年頭にあたり心から感謝を明り、年頭にあたり心から感謝

ろです。

確立に向けて取り組んでいるとこ

消防団第1分団詰所の改築工事に

も着手しており、地域防災体制の

さて、昨年を振り返りますと、6月に富士山の世界遺産登録が決定し、12月には「和食」の無形良然観・文化観の素晴らしさが自然観・文化観の素晴らしさが世界に認められました。さらに、2020年の夏季オリンピック・パラリンピックが東京で開催されることが決定し、日本中が明るいることが決定し、日本中が明るい話題に包まれました。

とかしながら、大規模な自然災害が世界各地で発生し、10月に発生した台風26号は、東北や関東、生した台風26号は、東北や関東、特に伊豆大島に大きな爪痕を残し特に伊豆大島に大きな爪痕を残しずで今年最大といわれる台風30号が直撃したフィリピンでは壊滅的な被害がもたらされました。

の整備を計画しています。また、助事業として役場の南に防災広場このような中、村では防衛省補

思われます。また、平成26年4月 策が検討されています。 定し、増税による景気の落ち込み の実感はまだまだないのが実際と 続いた国会のねじれ現象も解消さ 獲得しました。これにより、長く 行われた参議院議員選挙におい を防ぐため、5兆円規模の経済対 から消費税が8%へ引き上げが決 れ、安倍政権の基盤が固まりまし わせて過半数を大きく超す議席を 上向いてきていますが、景気回復 た数々の政策により、経済指標は た。デフレ脱却と経済再生に向け て、自民党が圧勝し、公明党と合 国政に目を向けますと、7月に

のあいさつとさせていただきます。からご祈念申し上げまして、年頭

学連携モデル事業の基本構想を軸 対としましても、観光振興や経

育ス 様東村長

成實

いります。 の推進に重点をおき取り組んでまし、農畜産業の振興と第6次産業

まして最良の年となりますよう心まして最良の年となります。この基本目に近づいております。この基本目に近づいております。に近づいております。総合計での重視・人の重視」を基本理念とし、これからも村民の安心・安とし、これからも村民の安心・安とし、これからも村民の安心・安とし、これからも村民の安心・安とし、これからも村民の安心・一層ので理解とご協力をお願いします。結びに、今年一年が皆様にとりまして最良の年となりますよう心まして最良の年となりますよう心まして、明るく住みよいます。



新年あけましておめでとうござ

とお慶び申し上げます。 希望あふれる新春をお迎えのこと 村民皆様には、健やかにそして

し厚く御礼を申し上げます。今後 解とご協力を賜りましたことに対 東村、榛東村議会、村民皆様の理 退任いたしました。任期中は、榛 第31代全国町村議会議長会会長を えをお願い申し上げます。 すので、引き続き皆様方のお力添 全力を傾注していく所存でありま して全国の町村議会発展のため に2年間努めさせて頂きました、 私事ではありますが、昨年7月 全国町村議会議長会相談役と

政権は、本格的な長期政権を視野 じれ国会」が解消しました。安倍 与党が議席を大きく伸ばし、「ね ます。7月の参議院議員選挙でも と、安倍政権の経済政策「アベノ ができます。しかし、目の前に山 業に明るい兆しが見えてきており ミクス」での、円安・株高で、企 に腰を据えて政策に取り組むこと さて、昨年を振り返ってみます

> 積する政策課題は、環太平洋パー 策を着実に遂行することを望みま りあげる謙虚な政権運営に努めて 関係改善など国民の生活に直結 復興、原発再稼働、中韓両国との なく、与野党で幅広い合意をつく るがぬ、与党議席数におごること テーマばかりです。衆参両院の揺 トナーシップ(TPP)協定、震災 いただき、国民の期待に応える政 し、日本の将来を左右する重要な

展に取り組んでいます。そうした 昨年4月の選挙において村民皆様 入ったとの報道がありました。 潟県関山演習場で行われる日米共 オスプレイを、2月中旬から3月 るため、アメリカ軍の新型輸送機 なか、沖縄の基地負担軽減を図 から信託を受け、新体制で村の発 同訓練に参加させる方向で調整に にかけて群馬県相馬原演習場、新 さて、私たち15期議員14人が、

期すようお願いするものです。 せんが、村民の安全確保に万全を 反対」を述べることではありま 本議会が、訓練の受入「賛成

> 成し防災対策の強化が図れます。 められています。 スのアクセス道路整備も着々と進 進んでいます。高崎渋川線バイパ が、消防団1分団詰所が3月に完 メガソーラ発電事業も計画どおり また村政の状況でございます

村民サービスの低下にならないよ ります。また、南部コミセン改修 着手し、完成に向け動き始めてお 育館は、平成25年に度実施設計に 月に完成し、念願であった南小体 た議会運営・議会改革に取り組み、 も平成26年度中に着手します。 議会といたしましても、開かれ 教育関係では、南小プールが3

様にとりまして、輝かしい年であ 申し上げます。 援とご協力を賜りますようお願い まいりますので、なお一層のご支 政の監視役として職責を果たして う、村民の代表として、また、行 終わりに、2014年が村民皆

のご挨拶とさせていただきます。 りますよう御祈念申し上げ、念頭



榛東村議会議長 髙橋

正